


| ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ: | INVESTMENT PROPOSAL: |
|---|---|
| Наименование проекта: «Строительство лыже-роллерной трассы» | Project name: «Construction of the ski-roller track» |
|  | |
| Инвестиционная привлекательность: Земельный участок, определенный под строительство трассы, находится в лесопарке «Лесничёвка». Близко расположены коммуникации электросетей. Ориентировочная протяженность трассы – до 600 метров. | Investment attraction: The land ground, defined for the construction of the highway, is located in the forest park "Lesnichevka". Closely located communications power. Approximate length of the route - up to 600 meters. |
| Цель проекта: Создание объекта для организации спортивно-оздоровительных мероприятий | Aim of the project: Creation of an object for the organization of sports and recreational activities |
| Отрасль: Туризм и отдых | Sphere: Tourism and relaxation |
| Инициатор проекта: Сектор спорта и туризма райисполкома | Project Initiator: Sport and Tourism Department of the District Executive Committee |
| Форма собственности: Районная коммунальная | Type of property: District communal |
| Состояние проекта: В стадии инвестиционного предложения | Project status: Investment proposal |
| Общая стоимость проекта: Согласно бизнес-плану инвестора (до 500 тыс. долларов США) | The total cost of the project: According to the investor's business plan (up to 500 thousand US dollars) |
| Форма участия инвестора: Полное финансирование | Investor participation form: Full funding |
| Срок реализации проекта: Согласно бизнес-плану инвестора | Project Duration: According to the investor's business plan |
| Место реализации проекта: Витебская область, г.Браслав | Project location: Braslav ,Vitebsk region |
| Наличие бизнес-плана: Отсутствует | Business plan: - |
| Контактные телефоны: Браславский районный исполнительный комитет Заместитель председателя: 8 (02153) 69944 e-mail: ric@braslav-region.by | Contacts: Braslav District Executive Committee Vice-chairman: 8 (02153) 69944 e-mail: ric@braslav-region.by |